

一丘小学校だより

バンビーノ = 子ども (イタリア語)

令和5年 8月25日

泉南市立一丘小学校

校長 木村 由香

Bambino

Happy×Dream 一丘 EXPO



今年で一丘小学校は創立50周年を迎えました。これに伴い、以前からお知らせしていますように、11月3日(金)文化の日に50周年記念イベント『Happy×Dream 一丘EXPO』を行います。

このイベントは、泉南市成長戦略室とJ:COM(株式会社ジェイコムウエスト)が協賛し、企画運営は、一丘小6年実行委員会が行っています。

行事のネーミングや宣伝やポスターの製作、会場や横断幕のデザイン、当日のイベントの司会進行や広報、音楽、シールラリーの準備やデザインなど、6年生がいくつかのチームに分かれ、担当して進めています。

6年実行委員会が6月の児童集会で全児童に概要を説明し、アイデアを募集し、学校側は、子どもたちがしたいイベントや企画が実現できるよう、泉南市成長戦略室とJ:COMに可能な限りの支援をお願いしています。

当日の入場は、本校の児童とその家族や親族、本校の卒業生、一丘小学校の校区にお住まいの地域の方々となっています。地域にも子どもたちの作ったポスターを貼る予定ですが、お世話になっている地域の方々にお声がけいただけたらと思います。

尚、4月の学校通信でもお知らせしましたが、11月3日(金)(文化の日)は、授業日(午前中)となり、振替休日は、11月6日(月)になりますので、よろしくお願いいたします。

うんどうかい

運動会 10/14 (土) 8:45開会

よびび

予備日 10/15 (日) 代休 10/16 (月)

だいきゅう

今年度の運動会も泉南市内の全小学校は、午前中のみで行われます。

今年度から泉南市内の小学校は、熱中症予防のため、練習開始から運動会当日までを2~3週間遅らせることにしました。実際はもう少し後にしたかったのですが、各校の修学旅行等の予約で動かしにくい行事の日程や、色々なスポーツ団体の試合や地域の行事への影響が数回にわたることを避けるため、一丘中学校区の小学校は運動会の日程を揃え、10月14日としました。

しかし、まだまだ暑い中での練習となりますので、熱中症予防には細心の注意を払いながら進めてまいります。保護者の皆様には体操服の洗濯や水筒の準備などをお願いすることになりますが、よろしくお願いいたします。尚、詳細につきましては、後日お知らせいたします。

8・9月の主な行事



家庭配布物

- | | |
|-------------------------------|------------------------|
| 8/25(金) 2学期始業式 | 9/14(木) 4・5年理科出前授業 |
| 8/28(月) 給食なし 12:10下校 ~8/31 まで | 9/15(金) 放課後学習 |
| 8/30(水) JRC仲よし交歓会(1;40~新家小) | 9/18(月) 敬老の日 |
| 8/31(木) 短縮授業終了 | 9/19(火) 体育集会 |
| 9/1(金) 給食・通常授業開始 | 9/20(水) 3・4・5年障がい理解教育 |
| 放課後学習 | 読書タイム |
| 9/5(火) 2年水泳 体育集会 | 9/22(金) 1年国際交流 |
| 9/6(水) 5年エネルギー環境教育出前授業 | 9/23(土) 秋分の日 |
| 読書タイム 委員会 | 9/25(月) 3年車いす学習 |
| 9/7(木) 4年理科出前授業 | 9/26(火) 4・5年車いす学習 美化集会 |
| 9/8(金) 2年水泳 | 読書タイム |
| 9/12(火) 児童集会 | 6年一丘中学校区スポーツ |
| 9/13(水) 2年水泳 読書タイム オープンタイム | 交流会 |
| 5年SDGs出前授業 | |

【10月の主な行事】10/14運動会 10/15運動会予備日 10/16代休 10/26秋の遠足(1~5年)
 4月の学校通信でもお知らせしましたが、修学旅行は、11月23日(木・祝)~24日(金)です。23日は祝日ですが、全学年授業日(1~5年は午前中)になります。代休は11/27(月)です。

いちおかちゅうがっこう 一丘中学校区スポーツ交流会 (6年)



泉南市の教育研究会、保健体育部会の行事である6年生の連合記録会は、それぞれの中学校区ごとのスポーツ交流会として新たに内容を見直し、中学校に向けての交流の場として行っていくことになりました。一丘中学校区は、今年は新家東小学校で行われます。

スポーツドリンクについて



2学期から、お茶や水も持ってきたうえで、必要な人はスポーツドリンクを水筒に入れて持ってきてもかまいません。1日の中でたくさん水分補給する必要があり、スポーツドリンクばかりを飲むことは体にもよくないため、あくまで補助的な飲み物として持ってくるようにしてください。ペットボトルで持たせる場合は、ケースに入れて名前をはっきり書いてください。また、塩分タブレット等は学校に備えていますので持ってくる必要はありません。